

Besinnliche Weihnachtsfeier bei den Zeidlerschützen



Die Jugend der Zeidlerschützen beschenkte Jugendleitung und Betreuer und bedankte sich damit bei ihnen für die geleistete Arbeit.

Am Samstag den 14.12.2024 feierten die Zeidlerschützen Feucht, mit Glühwein und Keksen, in geselliger Runde ihre Weihnachtsfeier. Jung und Alt waren dazu eingeladen. Die Jugend verkaufte Ihre selbstgebastelten Weihnachtsideen an einem kleinen Stand. Von Holzengeln bis hin zu kleinen Tüten mit selbst gemachten Keksen war alles dabei. Auch eine sportliche Einlage gehörte dazu. Außerdem wurden Weihnachtsgeschichten vorgelesen und Weihnachtslieder gesungen. Zur Überraschung der Kleinsten, kam das Feuchter Christkind vorbei. Dieses brachte einen großen Sack mit Geschenken für die Kinder mit. Jeder durfte sich eine Kleinigkeit aussuchen. So konnte die Weihnachtszeit mit Glühwein und Punsch eingeläutet werden. Die Zeidlerschützen Feucht wünschen allen Leserinnen und Lesern ein frohes Weihnachtsfest.

Euer Presseteam
der Zeidlerschützen Feucht